

# enconFyAnza

FE Y ALEGRIA VENEZUELA



## **De la mano con El Buen Trato y la Tecnología**

La primera semana de junio, los estudiantes de nuestras escuelas de Zona Caracas organizaron con sus docentes la III Feria Tecnológica y del Buen trato. Los 34 colegios participantes se dividieron en 7 grupos y seleccionaron una escuela sede para presentar sus experiencias.

Durante dos días, los colegios sede, abrieron sus puertas a estudiantes y a la comunidad en general, para compartir las actividades que se han realizado en nuestros centros educativos, de la mano con Cecodap, con el fin de promover el buen trato. En Fe y Alegría estamos convencidos de la importancia de incentivar los valores en nuestros estudiantes, como un camino para lograr un mundo más humano.



## **El Papa Francisco reconoció la obra de Fe y Alegría**

*“Con todos ustedes me siento verdaderamente en familia”*. Con esta expresión, el Papa Francisco dio la bienvenida al encuentro entre estudiantes de escuelas jesuíticas. El Sumo Pontífice saludó a representantes de las escuelas italianas de Fe y Alegría y afirmó conocer bien “el gran trabajo que hace en América del Sur, sobre todo entre las clases más pobres”. El Papa Francisco pertenece a la Compañía de Jesús, al igual que el P. José María Vélaz, fundador de Fe y Alegría.

En el encuentro, el Papa se refirió a la importancia de la educación: “La escuela no sólo les amplía su dimensión intelectual, sino también humana. Y creo que, en especial, los colegios de los Jesuitas cuidan con esmero las virtudes humanas: la lealtad, el respeto, la fidelidad, el compromiso”.

Te invitamos a leer el texto completo del discurso pronunciado en el encuentro del Papa con estudiantes de escuelas jesuíticas: <http://goo.gl/7UuJh>



### **Musical Orinoco con talento de Fe y Alegría**

El talento, la emoción y los aplausos inundaron el auditorio del Colegio San Ignacio, en Caracas, con la presentación de Orinoco. El sábado 29 y domingo 30 de junio estudiantes de los colegios Mater Salvatoris, Fray Luis de León, San Ignacio de Loyola y 25 escuelas de Fe y Alegría fueron los protagonistas de este musical basado en la novela Doña Bárbara.

Orinoco, logró reunir estudiantes de Petare, La Vega, 23 de Enero, Guarenas, Antímano, Valles del Tuy, Los Teques, El Junquito, Coche, Chacao y otras zonas del área metropolitana de Caracas. Cada una de las cuatro presentaciones tuvo protagonistas diferentes, pues los personajes principales: Doña Bárbara, Santos Luzardo, Marisela y Pajarote, rotaron su rol con otros actores del musical.

### **AVEC tiene nueva Presidencia**

La Asociación Venezolana de Educación Católica (AVEC) convocó a una asamblea general para elegir a los miembros de la nueva Presidencia que estará al frente durante los próximos tres años. Un representante de cada centro educativo perteneciente a la AVEC, entre ellos, los de Fe y Alegría, tuvieron la oportunidad de votar para elegirla.

Entre los directivos electos está Trina Carmona, quien pasa de la Dirección del Programa Escuela de Fe y Alegría a dedicarse a sus funciones en la primera vicepresidencia de la AVEC. El P. Francisco Antonio Méndez Serrano, asume la presidencia; la segunda vicepresidencia estará a cargo de la Hna. Molly Cristina Castillo y 3er Vicepresidente el Lic. Yormans Pavel Vegas.





### Acto por la paz en San Cristóbal

Nuestros centros educativos del Estado Táchira tomaron la ciudad en un acto por la paz. Con alegría y entusiasmo el 15 de junio decenas de personas entre niñas, niños y adultos se concentraron en el Parque Metropolitano y estuvieron presentes en la celebración de la Misa y en la presentación de diferentes actos culturales en promoción de la paz.

En Fe y Alegría estamos convencidos de que la paz es el camino y transmitimos este mensaje a través de nuestras escuelas, universidades, emisoras de radios, Centros Comunitarios de Aprendizajes (CCA), y Centros de Capacitación Laboral (CECAL). Asumimos nuestro *Compromiso por la vida*, porque defender la vida digna es tarea de todos y todas.

---

### Del “Padre Machado” a la UNIMET

Oswaldo Hernández estudió en el Colegio Padre Machado de Fe y Alegría. Hoy tiene 23 años y recibió su título de Contador Público en la Universidad Metropolitana, gracias al convenio que mantiene la UNIMET con Fe y Alegría.

Con esfuerzo y constancia, Oswaldo logró cumplir su meta y compartió con nosotros su agradecimiento. “Fe y Alegría es excelente en todos los sentidos. En mi colegio me enseñaron valores: respeto, compañerismo, amistad y responsabilidad. Siempre me visualicé estudiando Contaduría Pública, y lo logré. A los jóvenes les digo que se tracen metas a corto y largo plazo, la oportunidad es ahora. Sí se puede”, destacó con firmeza, Oswaldo.





### **Premiado estudiante de Fe y Alegría**

Reimon More fue premiado en el I Concurso de cuentos sobre seguridad vial. Entre más de doscientos cuentos, “El cono sucio” fue seleccionado como uno de los mejores y resultó merecedor del tercer lugar. Reimon es estudiante de 6to grado de nuestro Colegio Sagrada Familia, ubicado en El Junquito.

El concurso es una iniciativa de la Asociación Civil Vive para Servir y la Comisión del Transporte del Cabildo Metropolitano. En la Convocatoria participaron estudiantes del área metropolitana de Caracas. En Fe y Alegría animamos a Reimon y a todas y todos los estudiantes a cultivar la lectura y la escritura como un camino que fortalece la educación de calidad.



### **Una oportunidad para el crecimiento**

Bajo un ambiente cálido y lleno de hermandad, coordinadores e instructores de los Centros de Capacitación Laboral (CECAL), se reunieron para compartir experiencias y fortalecer lazos que les permitan crecer en el ámbito personal y profesional. La cita fue en Pozo de Rosas, Los Teques, y contó con la presencia de personas de todo el país.

Durante una semana se realizaron actividades pedagógicas con el fin de reforzar conocimientos y transmitirlos a los participantes de cada taller de CECAL. Para Jean Carlos Contreras, participar en esta actividad formativa ha sido una oportunidad para “darle una visión más integral al logro de competencias dentro de los programas de Fe y Alegría, en nuestro caso, Cecal”.



## Aniversario del Colegio Jesús Soto

La comunidad educativa del Colegio Jesús Rafael Soto, de Ciudad Guayana, se unió en familia para festejar el 6to. año de la institución. El personal del colegio, acompañado de estudiantes y representantes, celebraron su semana aniversaria con diferentes actividades: elección de madrinas, juegos deportivos y de mesa, entre los que destacó el Reto al Conocimiento. A través de este juego los estudiantes demostraron lo que saben en materia de historia de Fe y Alegría y sobre Jesús Rafael Soto, a quien rinden homenaje con el nombre del Colegio.



## Oportunidades de estudios universitarios

El Colegio La Rinconada abrió sus puertas para ofrecer a decenas de estudiantes de bachillerato información sobre oportunidades de estudio en las diferentes universidades del país. La actividad se realizó en 14 de junio y contó con la coordinación de Zona Caracas de Fe y Alegría y la Asociación Venezolana Americana de la Amistad. En el espacio estuvieron presente estudiantes de nuestros colegios: Madre Cecilia Cross, Monseñor Bernal, Simón Bolívar y La Rinconada.